

# ADDRESS

## Kunker FPK dan Bakesbangpol Provinsi ke Kabupaten Belitung Timur

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.ADDRESS.CO.ID](http://BELTIM.ADDRESS.CO.ID)

Dec 8, 2024 - 16:39



BELITUNG TIMUR - Kunjungan kerja Silaturahmi Forum Pembauran Kebangsaan (FPK) Provinsi Kepulauan Bangka Belitung ke FPK Kabupaten Belitung Timur dalam rangka koordinasi program kerja serta menyatukan persepsi terkait paguyuban suku etnis yang tergabung ke dalam forum pembauran kebangsaan, bertempat di ruang rapat Bakesbangpol Beltim, Kamis (5/12/2024).

Ikut hadir dari Bakesbangpol Provinsi, Bakesbangpol Belitung Timur, pengurus FPK Bangka Belitung, pengurus FPK Belitung Timur.

Rapat dibuka oleh Suyat kabid idwasbang ketahanan ekososbud dan agama mewakili Kaban Kesbangpol Beltim Evi Nardi, mengatakan atas kunjungan kerja FPK Babel dan Kesbangpol Provinsi guna melakukan rapat koordinasi terkait menyatukan persepsi program kerja.

"Kedatangan pengurus FPK Provinsi Bangka Belitung dan dari Bakesbangpol Provinsi Bangka Belitung dalam rangka kunjungan kerja silaturahmi ke FPK Belitung Timur guna koordinasikan terkait program kerja serta menyatukan persepsi langkah-langkah kedepan didalam mempersatukan dari setiap paguyuban yang ada di forum" ujar Suyat.



Ketua FPK Beltim Sarjano mengatakan kepada awak media kedatangan tamu dari FPK provinsi Babel dan dari badan Kesbangpol provinsi, kemudian kita samapaikan kepengurusan FPK Beltim saat ini sedang melakukan pembentukan FPK Kecamatan serta kunjungan kesetiap Paguyuban.

"Terimakasih atas kunjungan dari provinsi dimana kita samapaikan tadi FPK Beltim sudah melakukan pembentukan FPK Kecamatan dan juga kita jadwalkan silaturahmi kesetiap Paguyuban yang ada di Belitung Timur, di sampaikan juga kita FPK Beltim diberbagai kegiatan pergelaran kebudayaan, ikut pawai pembangunan setiap HUT RI dari masing-masing paguyuban sebagai tanda FPK atau Paguyuban suku etnis di Beltim selalu eksis di setiap momen" ujar Pak Jon sapaannya Sarjano.

Sementara itu pula dari Bakesbangpol Provinsi Azwina, Yudi dan Dapri mengatakan atas kehadirannya bertujuan menjalin silaturahmi dan menjaring aspirasi untuk merekomendasi.

"Luar biasa support dari FPK Beltim juga kasbangpol Beltim atas pengabdianya

bagi masyarakat kita dengan pedulinya dalam keluarga besar FPK dari latar belakang yang berbeda dengan maksud menyatukan persepsi dalam satu forum. Alhamdulillah FPK sebagai masing-masing punya maksud tujuan keluarga besar, umumnya perantau membentuk suatu forum dengan berlatar belakang Bhinneka Tunggal Ika. Salah satu tugas merawat Bhinneka Tunggal Ika" ujarya.

Ketua FPK provinsi Jayadi menyampaikan rasa terima kasih atas sambutan FPK Belitung Timur dalam rangka silaturahmi menyatukan visi dan silaturahmi serta program kerja nyata kedepan.

"FPK ini adalah pengabdian sama-sama bulat tekad niat baik untuk mengabdikan kepada negara dan masyarakat, kemudian juga dari kunjungan ini ada oleh-oleh untuk Provinsi diadopsi program kerja yang sudah berjalan" ungkapnya.

Dikatakannya kedepan jika memungkinkan dari kita FPK Babel dan Kesbangpol kita adakan rakor se-provinsi Babel guna membahas program kerja dan sebagainya setiap tahun ataupun dua tahunan silaturahmi Akbar.

"Kemudian ingin memberikan semangat kepada kawan-kawan Kabupaten untuk sama-sama menjaga merawat kebhinekaan negara kita terdiri dari berbagai suku bangsa bahasa modal utama, kita dalam kerukunan berbangsa dan bernegara. FPK Beltim ini luar biasa, tidak terjadi konflik atau benturan antara mereka" ujarnya.

Kemudian juga ingin memberikan semangat kepada kawan-kawan Kabupaten untuk sama-sama menjaga merawat kebhinekaan negara kita terdiri dari berbagai suku etnis dan bahasa di Belitung Timur juga ini modal utama berbangsa dan bernegara menguatkan kita dalam kerukunan.

"Salah satu tujuan kita sama-sama merawat kebersamaan agar negeri kita selalu damai cinta damai dan masyarakatnya hidup berdampingan, kita tahu dari kekadian negara lain bisa belajar, sekali negara hancur karena provokasi oleh satu golongan yang lebih besar menjadi masalah dunia seperti di Suriah karena satu orang demo di depan parlemen gedung DPR tidak ditanggapi kemudian disiram tubuhnya dengan bensin dibakar dan itu komoditas ekspos oleh orang oposisi dan akhirnya menjadi besar, itu yang sangat tidak kita harapkan" tegasnya. (HMF).

Yang hadir Pengurus FPK Provinsi Babel:

1. Jayadi ketua FPK Prov Kep Babel
2. Aswandi (Sekretaris)
3. Replianto (Wakil Ketua I)
4. Jon Tuahdi Saragih (Koordinator bid penanganan konflik,hukum dan HAM)
5. Aan Junaedi ( Anggota bid UMKM)
6. Samsul Komar (bendahara).